



monólogos R

Con los populares monologuistas Oswaldo Digón y David Amor llega a A Coruña el evento mítico del operador gallego, que acumula ya 18 años de historia.

Los monólogos R, en A Coruña, con “In-Certo” de Oswaldo Digón y “Love está no aire” de David Amor

- *Tras recalar en Vigo Digón y Amor llegan el viernes 13 al Palacio de Exposiciones y Congresos de A Coruña (Palexco) con sus relatos y anécdotas sobre las inquietudes de nuestros días, el tsunami tecnológico, las ‘fake news’, la parrilla televisiva o historias cotidianas en un aeropuerto.*
- *R lleva desde 2008 apostando por el humor “do país” para acercarse de manera diferente a sus clientes/as y a la población de Galicia con la fórmula de los monólogos R, el evento más emblemático del operador gallego.*

Jueves, 12 de febrero de 2026.- El lucense Oswaldo Digón y el pontevedrés David Amor se subirán al escenario del Palacio de Congresos y Exposiciones de A Coruña (Palexco) con relatos vitales y muchas anécdotas que prometen la carcajada de un público incondicional. El telón de los **monólogos R** se alzará de nuevo mañana viernes a las 21:00 h en ese espacio con el evento más reclamado del operador gallego; un espectáculo que, desde hace dieciocho años, conducido por actores y actrices muy populares, ha hecho reír a miles de personas de las cuatro provincias gallegas. Los monólogos R ofrecerán de nuevo humor “do país”, esta vez con Digón y Amor, dos monologuistas de trayectoria muy destacada en el panorama del humor en Galicia.

Fake-news, tecnología, aeropuertos... y la vida misma

En **In-Certo**, Oswaldo Digón conversará con el público y se detendrá en esas cosas pequeñas -o no tanto- que todas y todos afrontamos en un día cualquiera. Las que nos convierten, de alguna manera, en héroes y heroínas de nuestra propia vida. El monologuista lucense hablará con humor, libertad, y una puesta en escena muy cuidada, del espíritu de nuestra época: el tsunami de la tecnología que llega de repente, las noticias falsas y los bulos (*fake news*), nuestras preocupaciones cotidianas...

Y lo hará, como siempre, con su estilo propio de cómico de “stand-up”, el que conecta con el público interactuando directamente, compartiendo observaciones y chistes sobre la vida para provocar risas a golpe de autenticidad, ritmo, lenguaje corporal y escritura ingeniosa. Además, Digón rescatará sus dotes de improvisador teatral para contar historias diferentes que convierten sus espectáculos en únicos e irrepetibles.

'Love' está no aire

El pontevedrés David Amor sigue haciendo honor a su apellido artístico y regresa a Vigo con **'Love' está no aire**, el espectáculo ‘más sincero del mundo’ porque cuenta historias reales del humorista (no inventadas), lo que seguramente confirmará mañana al público de los monólogos R.

“El pontevedrés con las manos más grandes” (y esto también es cierto) hablará de sus nuevas inquietudes y se detendrá en una de sus últimas pasiones: los aeropuertos. Por eso se preguntará, entre otras cosas, por qué la gente pasa sed mientras espera la llegada de su vuelo. También hará un recorrido por la parrilla televisiva sin tocar el mando y explicará los motivos por los cuales David Amor nunca podrá ser Rafa Nadal. El objetivo, como siempre, relatar, parodiar, reflexionar y cuestionarlo todo para hacer pasar una tarde de diversión a la audiencia de los **monólogos R**.

En esta nueva edición habrá, además, alguna **novedad inesperada** que probablemente pillará desprevenido al público. Y hasta aquí se puede leer.



Humor “do país” de sur a norte

Tras recalar en Vigo, Oswaldo Digón y David Amor llevan sus espectáculos al auditorio de Palexco, en A Coruña donde las/os asistentes podrán divertirse también con las ocurrencias de ambos actores gallegos en el marco de los **monólogos R**.

El aforo es limitado y para acudir es necesario contar con alguna de las invitaciones de R para clientes/as o con las conseguidas en los concursos de redes sociales.

53.500 asistentes, 30 localidades y monologuistas de la tierra

Los **monólogos R** se organizan, ya en origen, pensando especialmente en los/as clientes/as del operador gallego con un formato definido (relato de una única persona en voz alta) que R lleva escogiendo desde 2008 para mantenerse cerca de su gente. Es una apuesta por el talento del país, por el ingenio y por el humor, una de las maneras más rápidas y eficaces de acortar distancias entre las personas. Y van ya 18 años que hablan de éxitos totales en las convocatorias de estos espectáculos donde hay aseguradas risas y más.

Hasta la fecha, en formato presencial, cerca de **53.500 personas** han asistido a los **monólogos R**, con espectáculos no solo en las siete principales ciudades gallegas (A Coruña, Lugo, Ourense, Pontevedra, Santiago de Compostela, Vigo y Ferrol) sino también en otras muchas localidades de la comunidad como Viveiro, Vilalba, Ordes, Xinzo da Limia, Sarria, O Carballiño, Carballo, Ribadeo, Verín, Lalín, A Estrada, Melide, Noia, Allariz, As Pontes de García Rodríguez, O Barco de Valdeorras, Ponteceso (O Couto), Porriño, Cee, Boiro... Hasta una treintena de ayuntamientos visitados.

Todo ello, con talento gallego: por los **monólogos R** han pasado actores, humoristas y monologuistas del territorio tan populares como Isi, Rober Bodegas, Marcos Pereiro, Federico Pérez (Fede), Javier Veiga, Víctor Grande, David Perdomo, Marita Martínez, Celso Sanmartín, Lucía Veiga, Marta Doviro, Carlos Blanco, Pepo Suevos, Xosé A. Touriñán, David Amor y Oswaldo Digón (los dos últimos en la presente edición y en anteriores).



Sobre Oswaldo Digón

Oswaldo Digón (Cervantes, 1975) es actor de teatro, monologuista y guionista. Estudió teatro en la academia 'Casa Hamlet', improvisación teatral con ImproMadrid e interpretación con la productora audiovisual 'La Tuerka 27'. Trabajó como actor en el teatro en compañías como 'Espello Cónico', 'Teatro da Bufarda' y 'Valacar'. Fue responsable del guion e interpretación de los monólogos de comedia "Diálogos en 3D" (cuatro temporadas en la cartelera en el Teatro Villarroel de Barcelona) y "Gente triste" (dos temporadas en el Teatro Muñoz Seca de Madrid). Oswaldo destaca como actor y director de improvisación teatral en "Os Duguis Impro" y en el espectáculo "Colecciónistas". Recientemente destaca su participación en "Carbón", junto a Xurxo Mariño, y en "Ansia Viva", con Luis Tinaquero. En la televisión, participó como actor en los programas "Malo Será!" y como guionista en la "Casa da conexa", "Tourilandia", "Malo será!" y "Malicia noticias".

Sobre David Amor

David López Velero (Salceda de Caselas – Pontevedra, 1980), conocido por el nombre artístico de David Amor, es actor, humorista y presentador de televisión. Este jugador de balonmano se encontró con la comedia por casualidad tras presentarse al 'casting' para "O rei da comedia" de la TVG. Fue seleccionado para el programa y, paralelamente, comenzó a hacer monólogos por los bares. En la televisión gallega trabaja en programas como "Supermartes", "A terra dos prodixios", "O programón" y en su propio 'late night', "Con Amor e Compañía", y en series como "Mareas vivas", "4º sen ascensor" o "Pataghorobi". En el ámbito estatal, participa en "El Club del Chiste" y en "El Club de la Comedia", así como en la serie "Gym Tony". Ya sobre los escenarios, cosecha un gran éxito con Leo Harlem con el espectáculo de monólogos "Pasa a tomar un café". También participa en la obra de teatro de "Amigos hasta la muerte", dirigida por Javier Veiga, y forma parte del elenco de la película homónima que se estrenó en 2023. Continúa de gira por España con los espectáculos "Fuera de sitio" y "Selfie".

comunicación R

prensa@mundo-r.net

R.gal